

Protokolleintrag vom 29.10.2008

2008/496

**Schriftliche Anfrage von Marianne Spieler Frauenfelder (SP) vom 29.10.2008:
freestyle.ch, Bewilligungspraxis**

Von Marianne Spieler Frauenfelder (SP) ist am 29. Oktober 2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Das freestyle.ch ist in den letzten dreizehn Jahren zum größten und wichtigsten Freestylesport-Event Europas geworden. Vom 26. bis 28. September 2008 fand die neuste Veranstaltung auf der Landiwiese in Zürich-Wollishofen statt. Wie auch schon in den letzten Jahren wurden neben Snowboard-, Inline-Skate-, Ski-Wettkämpfe auch „FMX - Contest“ -Veranstaltungen durchgeführt. In den Anfängen von freestyle.ch war dies noch nicht der Fall.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Auf welchen Grundlagen werden die Bewilligungen für freestyle.ch jährlich erteilt?
2. Seit welchem Jahr wurden im Rahmen von freestyle.ch resp der Vorgängerveranstaltung „Züri-Inline“ erstmals Bewilligungen für „FMX - Contest“ Veranstaltungen erteilt, welche seit einigen Jahren im Rahmen von freestyle.ch stattfinden?
3. Ist der Stadtrat nicht auch der Meinung, dass die für emissionsarme Sportarten wie Skaten, Snowboarden, BMX etc. wichtige Werbepattform freestyle.ch unnötigerweise durch das ökologisch fragwürdige „FMX - Contest“ belastet wird

Mitteilung an den Stadtrat